

PTA 運営委員会だより

NO.3

令和7年11月25日発行
取手市立藤代南中学校
PTA会長 鈴木 裕
校長 堀田 将寿

11月15日(土)第3回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします

出席者：先生三役・PTA本部役員・会計監査・運営サポーター 計12名

鈴木PTA会長より

日頃よりPTAへのご協力ありがとうございます。

今、学校内でもインフルエンザがだいぶ流行しているようで、1年生の学級閉鎖に続き2年生も閉鎖という状況です。皆さんも体調管理や環境管理をしっかりして感染症に気を付けてください。

さて、本部のなかでも来年度のことをしっかりと決めていかなければならない時期となりました。

今日は、来年度の本部役員の選考について審議していきたいと思います。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。



学校より

体育祭、紫輝祭では子供たちが本当に良い表情をみせてくれました。

紫輝祭では本校卒業生の木村晴美先生から大きなイラストをご寄贈いただき、昇降口に付近に飾っております。

また、12月5日から14日（午前10時から午後7時）まで取手市アートギャラリーにて市展が開催されます。お時間のある時にお立ち寄りください。



PTA全国大会

■全国大会について

石川県で開催されました。詳細については、下記リンクをクリックしてご覧ください。

<https://drive.google.com/file/d/1IMLyEOHmhqUSPc-SD-aKo8SzEjk2501b/view?usp=sharing>



PTAより

■駐車場誘導の結果

体育祭、紫輝祭ともに保護者・先生方のご協力により無事に運営できました。駐車場誘導の活動参加者は、下記の通りです。

体育祭：14名、紫輝祭：12名

来年度以降も「生徒の安全」を最重要に、H&Sでの配信、また看板整備を進めながら誘導して参りますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

市P連指導者研修会

■市P連指導者研修会について

PTAから学校への寄付の内容について、市長と取手市教育委員会に意見書を提出することになりました。詳細については、下記リンクをクリックしてご覧ください。

https://drive.google.com/file/d/1nGsV-gn0VPtnqhZ8WDVZ_ZA42x1cHCjG/view?usp=sharing

市P連移動研修会

■10月27日首都圏外郭放水路をめぐるバス研修会が開催されました。南中からは1組のご家族が参加されました。たくさんのご応募、ありがとうございました。今後とも楽しい企画を考えてまいりますので、どうぞご期待ください。

協議

■PTA 業務の簡略化

【審議】 先生方の個人情報保護、年度終わり年度初めという年度をまたいでの書記業務となる、などから広報誌作成の有無について、採決を取る運びとなる。
→賛成者多数により来年度から広報誌は廃止と承認される。

各種活動へのご協力、ありがとうございました

10/2 体育祭の駐車場誘導

11/6 紫輝祭の駐車場誘

11/15 フラワーキーパー



☆次年度 PTA 役員を募集しています☆

現在、会長 1 名、副会長 3 名、書記 2 名、会計 1 名、会計監査 2 名の立候補
大変とか面倒だと思われがちですが、実際にやってみると子どもの学校生活をより身近に感じ
ることができます。興味のある方はぜひ立候補をお願いします。
詳細は配信される H&S ご覧いただくな、本部役員までお問合せください。
現職の方が数名立候補されておりますが、より多くの方の立候補をお待ちしております。
部活や家庭の予定は優先して大丈夫です！！

会長 1 名 副会長 5 名 書記 2 名 会計 2 名 会計監査 2 名 運営サポーター多数

保護者もアンテナを高くして子ども達を見守りましょう。保護者から見てい
じめの芽となるようなものを感じたら、学校又は PTA 本部に連絡をお願い
します。他にもご意見やご相談等ありましたら、お気軽に寄せください。

PTA 本部 mail fujinan@gmail.com

ウェブベルマーク

臨時運営委員会

その他

11月23日現在
累計点数 26,386 点
累計 茨城県第3位
引き続き、子ども達の学
校生活のために協力して
いきましょう。

1月17日(土) 9:30~
1F 英語学習室にて
皆様のご参加をお待ちし
ています。

- 市P連教育懇談会
11月24日取手福祉会館小ホールにて開催。
- 第2回子育てネットワーク委員会
2月12日(木)グリ
スボにて開催。